

Soyez vous-même !



Patrice Martorano



“

"Saül fit enfiler sa tenue à David. (...) Mais il dit à Saül : "Je ne peux pas marcher avec cette armure, je n'y suis pas habitué." Et il s'en débarrassa. Il prit en main son bâton, puis il choisit dans le torrent cinq pierres lisses et les mit dans sa gibecière de berger et dans sa poche. Enfin, sa fronde à

la main, il s'avança contre le Philistin."

1 Samuel 17.38-40

David, un jeune berger, se fit connaître pour aller combattre le Philistin. Le plus naturellement du monde, le roi Saül voulut le revêtir de son armure et lui donner ses armes. C'était sa technique, sa perspective de combat. David les essaya, certainement par politesse, mais il réalisa très vite que ça ne lui correspondait pas. Il préféra sa méthode, celle qui lui était familière : une fronde et puis des pierres.

“Vous êtes unique, avec vos dons et vos talents.”

Pas besoin de jouer à être un autre, se "déguiser" pour faire croire qu'il était compétent. Avec tact, David eut cette maturité d'affirmer sa personnalité.

Régulièrement, en situation de crise, les gens voudront vous voir réagir comme eux. Cependant, ce n'est pas en essayant d'être un autre que vous ferez tomber vos obstacles. Le Seigneur désire juste que vous vous serviez de ce qui est à vous pour vaincre vos géants. Chacun avec vos propres capacités, vos propres dons.

Notre système cherche tellement à nous uniformiser qu'il en oublie nos différences. Imaginez que vous ayez devant vous : un singe, un poisson, un pingouin, un éléphant, une otarie et un chien. Et que vous leur disiez : "On va vous faire passer un concours et pour une juste sélection, vous devez tous faire le même examen : vous allez devoir

grimper à un arbre..." Pensez-vous que cela soit juste ? Absolument pas.

Albert Einstein disait : "Tout le monde est un génie. Mais si vous jugez un poisson sur sa capacité à grimper dans un arbre, il passera sa vie entière à croire qu'il est stupide."

Ne cherchez pas à vous comparer mais trouvez plutôt l'inspiration auprès de ceux qui ont réussi à faire une différence pour le Royaume de Dieu. Vous êtes unique, avec vos dons et vos talents. Développez ce que Dieu vous a donné et vous serez capable de vous dépasser.

Une réflexion pour aujourd'hui

Est-ce que je développe mes propres dons ou bien est-ce que j'essaie d'être quelqu'un d'autre ?

Patrice Martorano

Vous avez aimé ? Partagez autour de vous !



1473 PARTAGES

Ce texte est la propriété du TopChrétien. Autorisation de diffusion autorisée en précisant la source. ©

2022 - www.topchretien.com